

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Persaingan yang ketat dalam seleksi pekerjaan menjadikan cendekiawan muda mendapatkan pekerjaan yang kurang layak atau bahkan menjadi pengangguran. Oleh karena itu, pembelajaran kewirausahaan sangat penting mencetak generasi penerus yang produktif. Kewirausahaan diartikan sebagai suatu usaha yang dapat melihat kesempatan bisnis dan dapat membuka lapangan pekerjaan baru bagi orang yang membutuhkan.

Pentingnya ide kreatif dalam membuat sebuah usaha yang akan dijadikan objek usaha. Untuk itu, peneliti harus jeli dalam menentukan potensi yang bisa digunakan untuk menciptakan sebuah barang/jasa dalam berwirausaha. Sebagai mahasiswa juga harus mampu menciptakan ide-ide yang kreatif dan inovatif dalam merencanakan dan membuat suatu hal yang baru dan berguna untuk karirnya sendiri, meskipun setiap individu mempunyai potensi yang berbeda-beda.

Banyak sekali ide-ide kreatif yang dibuat oleh masyarakat setempat dalam masalah memproduksi makanan yang dianggap ciri khas dari tempat itu sendiri. Adapun produk yang dibuat yaitu peyek kacang hijau varian rasa. peyek atau lebih dikenal dengan peyek adalah makanan camilan gurih yang bisa dinikmati sebagai tambahan lauk dan salah satunya terbuat dari varian rasa dimana peyek terkenal dengan berbagai manfaatnya karena kandungan gizinya. Peyek kacang hijau varian rasa ini cocok sekali dinikmati saat santai atau ketika nonton tv bersama keluarga tercinta di rumah.

Bahan-bahan yang digunakan pembuatan peyek ini sangat mudah ditemukan serta biaya yang digunakan relatif terjangkau oleh masyarakat setempat. peyek seringkali jadi pelengkap makan pengganti kerupuk. Teksturnya renyah dan rasanya gurih, tentu saja selalu bikin nagih. Selain itu, peyek kacang

hijau varian rasa ini juga enak jika dinikmati bersama nasi pecel atau sebagai pelengkap makan. Sebenarnya peyek itu ada beberapa macam seperti peyek kacang tanah, peyek teri, peyek udang, peyek rebon, dan lain-lain.

Didalam sebuah usaha produksi merupakan suatu kegiatan untuk menciptakan atau menghasilkan atau menambahkan nilai guna terhadap suatu barang atau jasa untuk memenuhi kebutuhan oleh orang atau badan (produsen). Orang atau badan yang melakukan kegiatan produksi dikenal dengan sebutan produsen. Sedangkan barang atau jasa yang dihasilkan dari melakukan kegiatan produksi disebut dengan produk. Produksi bertujuan memenuhi kebutuhan masyarakat, mencari keuntungan bagi produsen dan kepuasan bagi konsumen, serta mempertahankan kelangsungan hidup. Tentunya dalam mencapai tujuan itu kegiatan produksi membutuhkan faktor-faktor produksi untuk menghasilkan produk baik barang atau jasa seperti sumber daya alam, tenaga kerja, modal dan kewirausahaan. Untuk menambah nilai guna usaha peyek kacang hijau varian rasa, berdasarkan proyek diatas dari latar belakang diatas penulis tertarik untuk melakukan proyek tugas akhir dengan judul **“Perencanaan dan Pembuatan Bisnis peyek kacang hijau varian rasa “NOSE” (Bagian Produksi)**

1.2 Identifikasi Proyek

Berdasarkan pemaparan latar belakang proyek akhir ini adalah bagaimana Perencanaan dan pembuatan bisnis peyek kacang hijau varian rasa.

1.3 Tujuan Proyek

Adapun tujuan Perencanaan dan pembuatan bisnis peyek kacang hijau varian rasa tujuan umum dan tujuan khusus. rincian tujuan umum dan khusus dapat dilihat sebagai berikut:

1.3.1 Tujuan Umum

Tujuan umum Perencanaan dan pembuatan bisnis peyek kacang hijau varian rasa adalah untuk mengetahui bagaimana Perencanaan dan pembuatan bisnis peyek kacang hijau varian rasa.

1.3.2 Tujuan Khusus

Proyek akhir Perencanaan dan pembuatan bisnis peyek kacang hijau varian rasa adalah sebagai berikut:

1. Untuk mengetahui bahan baku pembuatan produk peyek kacang hijau varian rasa.
2. Untuk mengetahui proses produksi pembuatan peyek kacang hijau varian rasa.
3. Untuk menegetahui kendala yang dihadapi dalam pembuatan peyek kacang hijau varian rasa.
4. Untuk mengetahui solusi dari kendala produk peyek kacang hijau varian rasa.

1.4 Manfaat Proyek

Adapun manfaat yang penulis harapkan dari proyek ini adalah sebagai berikut:

1.4.1 Untuk penulis

Manfaatnya Kegunaan penelitian ini bagi penulis yaitu untuk mendapat pengetahuan dan informasi tentang bagaimana cara melakukan perencanaan bisnis pada industri usaha kecil

1.4.2 Untuk Perusahaan/Instansi

Manfaat dari penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai refensi dan masukan bagi instansi atau perusahaan untuk mengetahui bagaimana proses pembuatan peyek kacang hijau varian rasa.

1.4.3 Untuk Proyek Selanjutnya

Manfaat dari penelitian ini diharapkan bisa menjadi referensi kedepannya bagi yang ingin membuat proyek peyek kacang hijau varian rasa ini.

1.5 Tempat dan Waktu Pelaksanaan Proyek

Tempat pelaksanaan proyek akhir perencanaan dan pembuatan bisnis peyek kacang hijau varian rasa akan di laksanakan di Jl. Mekar Sari Penampi, Kecamatan Bengkalis, Kabupaten Bengkalis dan waktu pelaksanaan proyek akhir perencanaan bisnis dan proses pembuatan produk peyek kacang hijau varian rasa akan dilaksanakan pada bulan Oktober-Desember 2021.

1.6 Sistematika Penulisan Laporan

Berdasarkan dari pengertian latar belakang proyek diatas maka dapat diambil kesimpulan bahwa Sistematika Penulisan dari laporan proyek perencanaan dan pembuatan bisnis peyek kacang hijau varian rasa di susun untuk memberikan gambaran umum tentang proyek yang dibuat, Sistematika penulisan proposal laporan proyek akhir adalah sebagai berikut:

BAB I : PENDAHULUAN

Pada bab ini penulis menjelaskan mengenai latar belakang proyek, identifikasi proyek, tujuan, tempat pelaksanaan proyek, manfaat proyek, dan sistematika proyek.

BAB II : TINJAUAN PUSTAKA

Pada bab ini berisi uraian teoritis variable-variabel proyek akhir meliputi perencanaan bisnis dan peluang bisnis, serta teori khusus proyek akhir bagian masing-masing.

BAB III : METODA DAN PROSES PENYELESAIAN PROYEK

Pada bab ini berisi uraian Rencana Persiapan Proyek, Rencana Pelaksanaan Proyek, Rencana Penyelesaian Proyek, dan Rencana Pelaporan Proyek.

BAB IV : HASIL PROYEK DAN PEMBAHASAN

Pada bab ini berisi deskriptif dan analisis hasil proyek akhir berupa laporan pelaksanaan proyek akhir.

BAB V : PENUTUP

Pada bab ini terdapat sejumlah rangkuman hasil proyek akhir dalam bab-bab sebelumnya yang mana hasil tersebut ditulis ke dalam suatu kesimpulan, serta saran sebagai uraian dari proyek akhir.



